
 

 

 

 

 
 
Borgo Valsugana 05.07.2023 

AL SINDACO 
Enrico Galvan 

 
E p.c. al Presidente del Consiglio 

Deanesi Emanuele 
Oggetto: App Municipium 

Premesso che, 

da ormai alcuni anni è attiva l’App Municipium attraverso la quale vengono promosse, dal Comune, 

diverse iniziative ed emanati avvisi di carattere generale. 

Considerato che, 

una delle funzioni principali dell’App consiste nel permettere agli stessi cittadini di effettuare 

segnalazioni di problematiche riscontrate sul territorio comunale. 

Visto che, 

il senso stesso di questa “comunicazione bidirezionale” tra cittadini e Comune è tanto più meritevole 

quanto permette alla popolazione di ottenere concreto riscontro in merito alle richieste/segnalazioni fatte 

alle Pubblica Amministrazione. 

Ritenuto necessario chiarire alcuni aspetti i sottofirmati Consiglieri  

INTERROGANO 

Sindaco e Giunta Comunale per sapere: 

1. Dalla sua implementazione, quanti cittadini hanno attivato l’App Municipum? 

2. Risulta possibile calcolare quanti cittadini hanno “dismesso” il servizio? 

3. Quante segnalazioni sono giunte dal momento dell’attivazione del servizio? 

4. Che genere di richieste sono arrivate? Possono essere “categorizzate”? Se sì, che tipo di 

macro-argomenti riguardano? 

5. Quante di queste segnalazioni hanno trovato puntuale risposta da parte 

dell’Amministrazione? 

6. Esistono problematiche emerse dalle segnalazioni dei cittadini che sono ancora oggetto di 

valutazione da parte dell’Amministrazione? Se sì, quali? 
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7. Che tipo di giudizio complessivo ritiene di esprimere l’Amministrazione in merito all’efficacia 

dello strumento adottato? 

 

A termini di regolamento, si richiede risposta scritta. 

         Samuele Campestrin 
         _________________ 

         Martina Ferrai 
         ______________ 

         Marco Galvan 
         _________________ 


